
 
 

 

                                                     INDICAÇÃO: Nº 027/2017.     

      

Excelentíssimo senhor 

WALTERCIR ERNZEN 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 

NESTA  

 

Senhor Presidente. 

 
               Os Vereadores que a presente subscrevem, vem através deste mui 
respeitosamente, indicar, após a tramitação regimental, e ouvido o plenário dessa 
Casa, indicar à Mesa Diretora o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo 
Municipal, a viabilidade que o ônibus faça o trajeto na Cidade,  entrando na 
Rua Barão do Rio Branco sentido a Geraldo Meireles, descendo na Rua das 
Américas, entrando na Rua União da Vitória saindo na D. Pedro I, e também a 
viabilidade de se fazer o trajeto da Vila Rica, entrando no Posto Sulina 
saindo no Destacamento da Policia Militar, e que seja feito um levantamento 
pelo departamento competente a viabilidade de fazer abrigos para os 
Alunos.  
 
 Justificativa: Trata-se de varias crianças que residem nessas ruas ou 
próximas a  elas, facilitando o acesso ao transporte escolar   evitando que as 
mesmas tenham que se deslocar até a Avenida, podendo assim evitar algum 
acidente ou constrangimento que posso vir á acorrer.  
 

Termos em que Pedem e Aguardam Deferimento: 

 

 

 

Sulina, em  04 de abril de 2017.   

 

 

_________________________________      _______________________             

Gentil Gaspar da Silva                                  Adilson Hoffmann    

     Vereador                                                       Vereador      

 

  


